

DIMANCHE 26 Mai 2024 à Béraire

RETROCHAP avait invité les Voitures à Chevaux pour la fête, mais aussi les Grands voyageurs Centr'raid.

Du monde, plus de 210 machines à admirer.

Il y avait le Cheval, 14 MUSTANG pour l'anniversaire de ses 70 ans.



Des anciennes et des pas trop vieilles.



La puissance ne manquait pas (du V12).



D'autres bestioles sont venues (type Cobra)



Les mémères étaient présentes.



Les aventuriers, prêts pour le départ du Raid-Europe-2024 en 205.



DIMANCHE 26 Mai 2024 à Béraire
Les "MUSTANG"



Des toutes les couleurs.



Une histoire qui durera, pour les anciens et les moins vieux.



Les Motos de notre jeunesse.

Les "HARLEY".



*Un superbe Sidecar allemand, très rare, restauré dans les moindres détails,
en mémoire d'une dure période de notre France.*



DIMANCHE 26 Mai 2024 à Béraire

Sur les parkings, une grande variété de mécaniques, du choix pour le plaisir des yeux et des portes-feuilles.



Des bolides.



DIMANCHE 26 Mai 2024 à Béraire

Une bête de course a fait rugir son puissant moulin (JAG.)



Celles qui ont roulé tous les jours pendant les belles années.....Quel charme !



*Claudine et Alain ont été félicités pour leur compétence en organisation de nos sorties (dont les CHTIS)
Et surtout pour leur disponibilité et leur gentillesse. Ils sont formidables.*



Les bénévoles étaient au turbin, le bar était ouvert. Notre 402 paraît.



Ces images vous sont offertes par un photographe passionné de mécanique (Prise de tête dans le moteur).

